

L'Heure Atelier, Centre d'Expression et de Créativité du SSM La Gerbe, fête ses 20 ans et sort sa collection: Exposition rétrospective et débat

L'Heure Atelier est un lieu de création artistique ouvert à tous et situé au sein du Service de Santé mentale La Gerbe.



Exposition rétrospective le samedi 20 avril 2013
au Centre culturel de Schaerbeek

- **17h-19h: conférence débat** de Vincent Cartuyvels, historien de l'art, autour du thème: "*Création et société, du centre aux périphéries*". Une interrogation sur les regards contradictoires portés sur différents territoires de l'art, du musée à la rue. Discutants: F. Lahaye, peintre; Joëlle Richir, intervenante psychosociale à la Gerbe et cofondatrice de l'atelier; F. Rolland, psychiatre à HDJ P. Sivadon et plasticien.
- **19h-20h: intermède musical tzigane.**

- **20h: vernissage et buffet à petit prix.**

Adresse: rue de Locht 91-93 1030 Bruxelles.

Expo du 20/4 au 30/5/2013 du lu. au ve. de 10h à 12h et de 14h à 16h ou sur rdv.: 02/2452725.

Nous espérons par cette exposition et ce débat transmettre l'originalité de ce lieu qu'est L'Heure Atelier, comme lieu de création ouvert dont le déploiement dans les interstices de l'art, de la santé et du social ouvrent aux questions de la transmission, de l'échange et d'une création continue touchant tant aux oeuvres elles-mêmes qu'aux personnes et aux institutions.

film introductif d'une minute:

<http://www.youtube.com/watch?v=5vtFweO9358>

www.heureatelier.be